



Un retour dans l'Antiquité avec la Compagnie La Bravache.

publié le 16/06/2025

Dans le cadre du Festival l'Art Joyette, qui s'est tenu du 13 au 15 juin 2025, tous les élèves du collège ont eu l'opportunité d'assister en plein air au spectacle "L'Iliade", présenté par la compagnie La Bravache. Cette mise en scène, à la fois ludique et originale imposait aux comédiens le défi de raconter fidèlement l'histoire d'Hector, de Paris et d'Hélène dans un temps imparti, en se conformant au chronomètre enclenché au début de la représentation. L'enthousiasme était général et tout le monde a passé un très bon moment !!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.